ULM

MDDECCIIM

Redaktion Petra Wassermann (verantwortlich), Jan Gottke Anschrift IG Metall Ulm, Weinhof 23, 89073 Ulm Telefon 0731 966 06-0 | Fax 0731 966 06-20 Dulm@igmetall.de | Julm.igm.de



Hans Tschabbarow im Interview mit Michael Braun

IG Metall Ulm ehrte ihre Jubilare

GELEBTE SOLIDARITÄT Spannende Einblicke in 70 Jahre

Gewerkschaftsbewegung

Die IG Metall Ulm ehrte am 18. Oktober im Kulturhaus Schloss Großlaupheim besonders langjährige Jubilare im Rahmen eines Festakts.

Der Einladung waren 126 Jubilare gefolgt, die meisten in Begleitung ihrer Partnerin beziehungsweise ihres Partners. Auch viele Ortsvorstandsmitglieder der IG Metall Ulm sowie ehrenamtlich für die IG Metall Ulm Aktive ließen es sich nicht nehmen, diesen Tag mit den Jubilaren zu feiern.

Petra Wassermann, Erste Bevollmächtigte, bedankte sich bei den Jubilarinnen und Jubilare. Sie sagte: »Heute kommen vier Generationen Jubilare zusammen: von 70 bis 40 Jahren Mitgliedschaft. Ihr habt den Grundstein gelegt für den Wohlstand, den wir heute hier in der Region haben. Wiederaufbau nach dem Krieg, Verbesserung der Arbeitsbedingungen und der Einkommen in den Jahren und Jahrzehnten danach.«

Zeitreise Für die Gäste war es ein kurzweilig-schöner Spätnachmittag. Zu den Jubilarjahrgängen 1949 bis 1979 wurden viele Bilder gezeigt und Eindrücke zur Betriebs- und Industrieentwicklung in den Regionen Ulm, Alb-Donau-Kreis und Kreis Biberach erzählt.

Konkret erfahrbar wurde Gewerkschaftsgeschichte vor Ort, als Michael Braun, Zweiter Bevollmächtigter, stellvertretend für die Jubilare mit zwei aktiven Gewerkschaftern ein Gespräch führte. Hans Tschabbarow, ehemals IG Metall-Vertrauensmann und stellvertretender Betriebsratsvorsitzender bei der heutigen Magirus GmbH-Iveco Magirus AG im Donautal, war für 50 Jahre Mitgliedschaft unter den Jubilaren. Armin Maier-Junker, Gesamt- und Betriebsratsvorsitzender von Hensoldt Sensors Ulm, wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Insgesamt sind 16 Kollegen seit 70 Jahren, 41 Kollegen seit 60 Jahren, 70 seit 50 Jahren sowie 271 seit 40 Jahren Mitglied der IG Metall Ulm. Hinzu kommen 201 Kolleginnen und Kollegen, die das Jahr über für 25 Jahre Mitgliedschaft im Betrieb geehrt werden.





Ortsfrauenausschuss

3. Dezember, 17,30 Uhr, Haus der Gewerkschaften

Ortsvorstand

4. Dezember, 8 Uhr Evo-Bus

Sozialpolitischer Arbeitskreis der Seniorinnen und Senioren

10. Dezember, 9.30 Uhr, Haus der Gewerkschaften

Ortsjugendausschuss

19. Dezember, 17.30 Uhr, Haus der Gewerkschaften

VfL Ulm steht für Respekt

Auch in der Saison 2019/2020 laufen die C-Jugend-Jungs des VfL Ulm mit einer klaren Botschaft auf der Brust auf: »Respekt! Kein Platz für Rassismus« ist auf ihren Trikots zu lesen. »Es ist mir eine Freude, dass meine Jungs erneut mit diesem wichtigen Statement auf's Feld gehen, hinter dem wir alle im Verein zu 100 Prozent stehen«,

so Maurizio D'Ettore, Trainer der Mannschaft, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender und aktiver Metaller.

Zum Heimspiel gegen den TSV Blaustein wurden die Trikots von Nuccio Di Pelo, Gewerkschaftssekretär der IG Metall Ulm, überreicht und gemeinsam das »Respekt!«-Schild eingeweiht.



Die C-Jugend des VfL Ulm mit ihren neuen Trikots